

Guardó su Chevrolet Corsa durante 20 años y ahora lo vende immaculado: cuánto piden y por qué despierta curiosidad



El Chevrolet Corsa es uno de los modelos de auto que más éxito tuvo en la Argentina a lo largo de los años. Y es que atributos como su robustez, confiabilidad mecánica y valor de reventa lo vuelven una gran opción para cualquiera que desee adquirir un vehículo.

Al tratarse de un modelo tan popularizado y que es tan común encontrárselo por la calle, no es habitual hallar uno con bajo kilometraje. Y es que hace ya varios años se ha dejado de fabricar para darle lugar al **Nuevo Chevrolet Cruze**.

Sin embargo, Leandro Barrientos, creador de la página Automovilismo del Recuerdo, publicó en su sitio web **un Corsa con apenas 25.000 kilómetros recorridos** y que se encuentra en excelente estado. El mismo se encuentra a la venta y es una “joyita” para los fanáticos de este modelo.

Guardó su Chevrolet Corsa durante 20 años y ahora lo vende: cuánto sale y cómo se ve

El auto en cuestión apareció publicado en Facebook y, según dice la descripción, **estuvo durante 20 años guardado en una cochera**. Esto queda en evidencia en el **estado de conservación que presenta el coche** tanto en los plásticos como en los tapizados. Verdaderamente, el auto luce como si estuviera exhibido en una concesionaria como cero kilómetro.

Se trata de un **Chevrolet Corsa GL de cuatro puertas del año 1999**, es decir que forma parte de la primera serie que se fabricó en la planta de General Alvear, en Rosario, donde hace poco se anunció que el Chevrolet Cruze (modelo que reemplazó al Corsa) dejará de producirse.

En aquel entonces, el modelo vivía su etapa de máximo apogeo, con un nivel de calidad y cuidado en las terminaciones del interior muy superior a los modelos que le siguieron. Ya cuando apareció la segunda generación del Corsa, el primero pasó a ser un “caballito de batalla”, un vehículo accesible, austero pero muy confiable.



Si bien se trata de una versión que en aquella época era la más accesible, en las imágenes se puede ver que **los tapizados son de muy buena calidad**. Además, las contrapuertas tienen un revestimiento de tela similar al de los asientos y, en el centro del tablero, **cuenta con la clásica computadora** que utilizaban los **Chevrolet** de ese momento, que indicaba hora, fecha y temperatura exterior.



En la descripción de la publicación, el vendedor aclara que **el auto está “100% original”** pero que los interesados deben tener en cuenta un detalle: **el titular falleció, pero “en dos años se puede transferir el auto por ley”** y que al día de hoy **no tiene deuda de patentes ni multas**. El valor del coche es de **1.600.000 pesos**.

Fuente: Radio Mitre